

La rencontre du 14 mai avec MB

14 mai 2012... dîner avec Michel Becker (MB), venu à mon domicile (3 heures de route quand même) pour discuter de façon conviviale, amicale, vraie, sincère mais officiellement de sa position au regard de mon compte rendu avec MH.

Laissons tomber les rancunes, les rumeurs, les chiens qui aboient ou qui font du bruit pour se rendre intéressants à défaut d'intelligents.

Seuls, à mes yeux, les pro-machin et les anti-truc, les sectaires, les monsieur-je-sais-tout et les bornés n'ont pas permis en foutant la merde pour le plaisir d'exister et d'être remarqués de réunir 2 hommes, MH et MB, que rien n'oppose en réalité.

Un compte rendu de ce dîner serait inutile et ne m'était d'ailleurs pas demandé, mais retenons ce qui m'a été dit...

- MB a repris la Chouette d'Or car aucune réaction ou réponse de MH à ses demandes n'aboutissaient depuis 2 ans pour une bonne poursuite du jeu, d'une part,
- La Chouette d'Or n'est pas le sens de la vie de MH qui a d'autres priorités pour réussir sa vie, d'autre part,
- Ni MB, ni MH n'ont une stratégie malsaine ou cupide en arrière pensée, enfin.

Alors...

Ne doutons pas qu'un accord se trouve entre MH et MB, hommes de bonnes volontés. Je suis sûr que ce serait le vœu le plus cher de Max.

MB est disposé à remettre la Chouette d'Or dans le jeu si cette amorce de dialogue pour une volonté d'accord est trouvée pour le 15 juin 2012... après cette date, la Chouette en Or aura une nouvelle vie tout aussi excitante car les projets à très court terme de MB ne manquent pas.

Il est inconcevable pour MB si il prend le contrôle du jeu de détruire le jeu ou/et de trahir les souhaits ou la mémoire de Max... que cela soit clair, pour toujours et pour tout le monde...

Jamais MB ne cassera le jeu dans son esprit qui reste sacré malgré les désaccords ou les brouilles que Régis et Michel, aient pu avoir eu... A quoi bon demain dévoiler la face cachée d'un iceberg... revenir sur le passé... travestir la vérité... ressortir les poubelles...

Pour MB comme pour MH, il est temps de passer définitivement à autre chose ou de trouver une solution... Ils ne peuvent donc que renouer le dialogue pour ne pas être responsables de la mort du jeu... et si nous ne voulons pas perdre définitivement la Chouette en Or qui aura alors une nouvelle vie !

Viking

Capitou, le 15 mai 2012